

Projekt: Von der Hand in den Mund

Wenn Kinder früh lernen, wie und wann man welche Blumen, Obst- und Gemüsesorten pflanzt und erntet, nehmen sie dieses Wissen für ihr ganzes Leben mit. Außerdem übernehmen sie einen Teil Verantwortung für die Pflanzen und lernen, wie man sie bestens versorgt.

Ganz davon ab lernen sie natürlich verschiedene Obst, Gemüsesorten und Blumen kennen und zwar in ihren Ursprungsformen – *nicht fertig gekauft* vom Aldi, Lidl, EDEKA etc.

Von der Saat bis zur Ernte können, je nach Pflanze, mehrere Monate vergehen.

Aus all den genannten Gründen sind wir alle glücklich und stolz Fingerhühner, Kohlrabi, Kartoffeln, Tomaten, Erdbeeren und eine kleine Blumenwiese nun in unserer Kita „Garten“ zu haben. ☺



Jetzt heißt es beobachten und begreifen, denn die Gartenarbeit macht Kinder neugierig und wissbegierig.

